

425 euros pour venir en aide aux sinistrés du Japon avec les JPMU

L'Association nationale JPMU « Jeunes pour un monde uni » veut promouvoir, dans la jeunesse, un esprit d'ouverture et de partage qui contribue à l'unité entre les hommes quels que soient leur âge, leur religion, leurs us et coutumes, leur mode de vie et leur mentalité.

Dans cette optique, les JPMU s'emploient à créer régulièrement des événements.

L'antenne de Lyon vient d'organiser un concert en faveur des sinistrés du Japon. La manifestation s'est déroulée à l'Ecarn, une école d'ingénieurs dépendant de la UCLy (Université catholique de Lyon).

Dans le but d'aider ce pays touché par les récentes catastrophes naturelles, ce concert, auquel a assisté une centaine de personnes, a présenté trois groupes de musiciens, et chanteurs « OxyGen », « Friday », et « The Tassom's ».

A l'issue de cette soirée, 425 euros ont été récoltés : la totalité sera envoyée aux JPMU du Japon, afin de financer les différentes actions que l'association mène sur place.

L'antenne lyonnaise, composée de jeunes motivés, se retrouve une fois par mois. Elle s'investit dans des opérations d'assistance et de bienfaisance pour les plus démunis, en France mais aussi à l'étranger.

Les « Jeunes pour un monde uni » sont âgés de 17 à 30 ans, répartis sur les cinq continents.

La structure s'engage dans des actions internationales de solidarité en faveur des pays touchés par la pauvreté, la faim, la guerre, et les catastrophes naturelles. Un fonds intitulé « Le Fond monde uni » rassemble les sommes recueillies dans le monde entier, et permet de financer des interventions d'urgence, et des projets à plus long terme.

> NOTE

JPMU Rhône-Alpes
38, rue Victor-Hugo
69002 Lyon.
Tél. 04 37 57 38 11



Margaux et François-Xavier (à gauche) membres du JPMU / Photo Patrick Jourdain-Monin